

Der Name ist unser Ziel: Pro Aarau engagiert sich seit 20 Jahren sachpolitisch für die Zukunft des urbanen Aaraus und stellt die Stadt ins Zentrum seiner Politik.

Pro Aarau ist ein politischer Verein, frei von nationalen Vorgaben, eine Plattform für politisch Interessierte, denen Aarau am Herzen liegt und die sich mit den Werten und Zielen von Pro Aarau identifizieren.

Pro Aarau orientiert sich an den Wünschen und Bedürfnissen der Bewohner*innen nach einer lebenswerten und attraktiven Stadt. Das Gestalten des Lebensraums Stadt ist der politische Leitfaden von Pro Aarau. Wir wollen eine Stadt, die Freude am Machbaren hat.

Unsere Politik ist sachlich und lösungsorientiert. Pro Aarau geht politisch voraus, schafft dank der offenen Art zu politisieren Mehrheiten und erreicht so seine Ziele. Offen für Neues, konstruktiv, innovativ und im richtigen Moment auch bewahrend – das ist Pro Aarau.

Wo ist Pro Aarau vertreten?

Stadtrat
Einwohnerrat
Steuerkommission der Stadt Aarau
Finanz- und Geschäftsprüfungskommission
Stiftungsrat Gemeinschaftszentrum Telli
Stiftung für Behinderte Aarau-Lenzburg
Neujahrskommission
Städtepartnerschaft Aarau-Neuchâtel
Wahlbüro
Kreisschulrat Aarau-Buchs

Im Herbst 2021
finden wieder
Wahlen statt.
Hast auch du Lust,
Aarau zu gestalten?
Melde dich unter
dabei@proaarau.ch



Angelica Cavegn Leitner

Stadträtin – Ressort: Soziales, Gesundheit, Alter



Esther Belser Gisi
Einwohnerrätin



Patrik Dober
Einwohnerrat



Fabio Mazzara
Einwohnerrat



Iwan Müller
Steuerkommission



Irene Bugmann Oelhafen
Kreisschulrat Aarau-Buchs



Aline Leitner
Wahlbüro

proaarau.ch

gestaltet und gedruckt in Aarau



20 Jahre Pro Aarau – der Stadt zuliebe.

Pro Aarau – Unsere aktuellen Themen

• LEBEN UND RAUM

Weitsichtige Gestaltung des urbanen Aaraus

- Stadtentwicklung aktiv mitgestalten
- Weitsichtige und nachhaltige Zonenplanung
- Wohnraumstrategie mittragen
- Planung im Torfeld Nord und Torfeld Süd vorantreiben
- Kasernenareal für zivile Nutzung
- Aareraum und Naherholungsraum weiterentwickeln
- Erhalten und Fördern der Biodiversität in Aarau
- Freiräume naturnah gestalten und grüne Oasen schaffen
- Fusionen von Regionsgemeinde mit Aarau unterstützen

• BILDUNG UND FAMILIE

Attraktiver Schulstandort

- Moderne Schule inklusive Tagesschulangebot
- Zeitgemässe Infrastruktur
- Erschwingliche familien- und schulergänzende Tagesstrukturen
- Fortschrittliche Integrationsangebote für Kinder und Jugendliche mit Migrationshintergrund, Beeinträchtigung oder familiären Benachteiligungen

• KULTUR UND SPORT

Vielfältiges Kultur- und Sportangebot fördern

- Schaffen neuer Angebote, Events und Kulturräume
- Neue Kulturprojekte und Kulturräume unterstützen
- Gesamtanlagenkonzept für den Sport mittragen

• GESELLSCHAFT UND SOZIALES

Eigenverantwortung und Solidarität fördern

- Projekte zwischen den verschiedenen Generationen mittragen
- Aktive Alterspolitik mit vernetzten Angeboten im Altersbereich
- Familienfreundliche Rahmenbedingungen
- Quartierentwicklung mit der Bevölkerung
- Begegnungsorte schaffen
- Kommunales Stimm- und Wahlrecht für alle
- Integration und Freiwilligenengagement stärken

• MOBILITÄT UND ENERGIE

Gute Bedingungen für den Langsamverkehr

- Fussgänger- und Veloverbindungen verbessern
- Bus im Stadtverkehr bevorzugen
- Altstadt vom Busverkehr befreien
- Bessere Einbindung der Stadt Aarau in den Fahrplan der SBB
- Smart-City-Projekte mittragen
- Energieziele der Stadt Aarau unterstützen

• WIRTSCHAFT UND MARKETING

Förderung des innovativen Kleingewerbes

- Dienstleistungsorientierte Bewilligungspraxis
- Unterstützung von Kleinunternehmen
- Förderung von Start-up-Unternehmen
- Aarau als modernen und attraktiven Arbeitsort positionieren

«Seit 20 Jahren hat sich Pro Aarau für eine attraktive Stadt engagiert. Aarau ist urbaner geworden und so soll es weitergehen. Dafür setzen wir uns – der Stadt zuliebe – gerne ein.»

Ueli Hertig
Präsident Pro Aarau